

**SKRIPSI**

**PERTANGGUNGJAWABAN HUKUM TERHADAP PELANGGARAN  
LALU LINTAS VIA ELECTRONIC TRAFFIC LAW ENFORCEMENT  
(ETLE) YANG MENGGUNAKAN KENDARAAN MILIK ORANG LAIN  
DI WILAYAH POLRESTA KOTA PADANG**

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam  
rangka memperoleh gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

**SITTI HANA KHALISYAH**

**1610113063**

**Program Kekhususan: Hukum Pidana (PK IV)**



**Pembimbing :**

**Nelwitis, S.H., M.H**

**Dr. Nani Mulyati, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2023**

**No.Reg : 10/PK-IV/V/2023**

## ABSTRAK

### **Pertanggungjawaban Hukum Terhadap Pelanggaran Lalu Lintas Via *Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE)* yang Menggunakan Kendaraan Milik Orang Lain di wilayah Polresta Padang**

Sitti Hana Khalisyah, 1610113063, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, Program Kekhususan Hukum Pidana, 70 Halaman, Pembimbing : Nelwitis, SH., M.H. Dan Dr. Nani Mulyati, SH., MCL.,

ETLE merupakan sebuah sistem baru dalam proses penegakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas, namun rendahnya kesadaran masyarakat menimbulkan beberapa masalah apabila kendaraan yang digunakan adalah milik orang lain. Rumusan masalah dalam penelitian adalah 1. Bagaimanakah penegakan hukum pada pelanggaran lalu lintas melalui *Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE)* di Kota Padang? 2. Bagaimanakah Pertanggungjawaban Hukum terhadap pelaku pelanggaran lalu lintas *via Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE)* yang menggunakan kendaraan atas nama orang lain di kota Padang? Metode dalam penelitian adalah yuridis empiris. Hasil dari penelitian ini adalah pertama bagaimana penegakan ETLE di wilayah Polresta Kota Padang adalah sesuai dengan Undang-Undang Lalu Lintas, dalam penegakan ETLE di wilayah Polresta Kota Padang, di pengaruhi oleh dua sumber daya yakni sumber daya manusia dan non manusia, dalam penegakan hukum sistem ETLE Polresta Padang memiliki 10 CCTV yang terletak di jalan Protokol, dan enam orang tim ETLE tanpa sistem birokrasi artinya memiliki tugas yang sama satu sama lain. Kedua bagaimana jika dalam proses penerapan ETLE ternyata kendaraan yang di gunakan adalah milik orang lain, dari hasil penelitian dilapangan ditemukan bahwa tidak ada satu pun aturan yang mengatur apabila hal tersebut terjadi dikembalikan kepada pemilik kendaraan dan apabila tidak melakukan pembayaran maka akan dilakukan pemblokiran STNK.

**Kata Kunci: ETLE, Penegakan Hukum, Lalu Lintas**